



Legisladores piden renuncia de Creel como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

La primera Sesión Ordinaria del nuevo periodo en la Cámara de Diputados arrancó con regaños de las y los legisladores de todas las bancadas, excepto de la Coalición Va por México, contra el presidente de la Cámara, Santiago Creel, por los señalamientos de errores de protocolo para rendir honores a la bandera en la sesión general.

Frente a los reclamos y estas posturas que duraron por lo menos dos horas, Santiago Creel justificó su actuar al señalar que la Comisión de Defensa solicitó la presencia de la banda de guerra y la escolta para el acto protocolario y que él solo cumplió con los ordenamientos castrenses y legislativos, pero se reconoció que hubo un error de comunicación.



<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%212787&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AOGrooPF8OeUS8>